

MUERE CLAUDE LEVI-STRAUSS A LOS 100 AÑOS. UNA ENTREVISTA DE 2005

"Este mundo ya no es el mío"

VERONIQUE MONTAIGNE*

Referente para varias generaciones de intelectuales, ya próximo a cumplir un siglo, Claude Lévi-Strauss repasa aquí los años que pasó en Brasil, cuando realizó los estudios etnográficos que marcaron el rumbo de la antropología estructural. En la charla aparecen el impacto colosal de la "selva virgen" y de la formación urbana, así como los cambios que sufrió nuestra relación con los pueblos "primitivos", con sus ritos y su cultura.

- *¿Es posible quedar marcado físicamente y para siempre por un país?*

Muere Claude Levi-Strauss a los 100 años. Una entrevista de 2005

Escrito por Veronique Montaigne
Jueves, 19 de Noviembre de 2009 13:45



Muere Claude Levi-Strauss a los 100 años. Una entrevista de 2005

Escrito por Veronique Montaigne
Jueves, 19 de Noviembre de 2009 13:45

